

LUZ Y CONSTANCIA.

PERIODICO SEMANARIO,

ORGANO DE LA SOCIEDAD DE SU NOMBRE.

CONDICIONES DE SUCRISICA.

El Dr. J. L. S. de la Sociedad de Luz y Constancia, y el Dr. J. C. G. de la Sociedad de la Luz y la Verdad, han publicado en su revista "La Luz" un artículo titulado "Condiciones de Sucrisica".

REDACCION.

José M. Valdés	REDACCION.
José R. Flores	PUNTOS DE SUCRISICA.
José R. Flores	Lectura del Sr. Alfonso y Ordoñez, 17 de
José R. Flores	S. C. D. y su trabajo de la Sociedad de Luz y la Verdad, y su libro "La Luz y la Verdad", en la que se expone la teoría de la Sociedad de Luz y la Verdad, y se muestra la
José R. Flores	teoría de la Sociedad de Luz y la Verdad, y se muestra la
José R. Flores	teoría de la Sociedad de Luz y la Verdad, y se muestra la

PUNTOS DE SUCRISICA.

Lectura del Sr. Alfonso y Ordoñez, 17 de S. C. D. y su trabajo de la Sociedad de Luz y la Verdad, y su libro "La Luz y la Verdad", en la que se expone la teoría de la Sociedad de Luz y la Verdad, y se muestra la

DISCURSO pronunciado por el Sr. Dr. Tomás Armendariz, en la inauguración de la Sociedad Luz y Constancia de socorro e instrucción mutual.

Levemos el espíritu hacia las alturas, que si que para él no hay distancias, y en contramiento aquella esfera también elevada en los soles blancos, y jaspeados, amarillos y violados.

Trae la demones al globo terrestre, y le veremos en el fondo de colores multitud, de caudales, y cristalinos ríos, de pintados animales y magníficas islas, en atmósfera polvorienta de cintas y pétalos, en este uno Océano habitado de multitud de diferentes peces, y finalmente, de tantas maravillas, que es meramente imposible dejar de creer que existe una mano providencial que ha formado todo esto, y esa mano le llamamos DIOS.

Precipitámonos á las entrañas de este globo, y nuestra admiración quedará absorta al distinguir el resplandor rubí color de fuego, el resplandor verde de la esmeralda, el deslumbrador blanco del diamante, el aguardientado color del topacio, el chisquante carbuncle, el jacinto, el amatista, el erisolito, el onyx, el zafir, el sardo, y últimamente, la plata y el reluciente oro.

Hé aquí recordada la creación en un momento; hé aquí el gran libro que se ofrece al hombre para estudiar; la imaginación se confunde al querer saber tanto de un solo golpe; de aquí la necesidad de dividir, por decirlo así, la ciencia, puesto que la debilidad humana así lo ha querido.

Ahora bien, si en el hombre es natural el deseo de saber, ¿por qué, ¡oh pueblo! no aprovechar ese don sublime para ser dichoso? ¿Por qué, ¡oh compatriotas! no tomar ese gran libro, y recorriendo sus foljas, llegaremos á obtener el descanso que esta vida nos permite, puesto que para que un pueblo camine por el sendero del bien y sea poderoso, preciso es que sea sabio?

La Sociedad *Luz y Constancia*, penetrada de estos principios, ha buscado los caminos por los cuales sepa ¿por qué razón está el hombre en este suelo? ¿Quién lo ha puesto, y con qué objeto? ¿Cuáles son las relaciones del hombre en el mun-

do, y del hombre para con Dios, de cada sí con los demás, y de todas las cosas en torno suyo?

Ved una noble empresa, al hombre cumpliendo lo con su deber. ¡Ojalá mi querido amigo que tan llevado lo pensamiento! y así como el hortelano y el labrador, emprenden sus ardilos intentos desde que nace la aurora, y al cabo del tiempo el mundo se pone en elcio de continuos afanes abundantes y retos grandes, el otro llegada la primavera, se goza en el vergel multitud de olorosas florituras, de blancas azucenas, de frangipane, de balsámicos rariños, de graciosas enredaderas, y una multitud de perfumadas y encantadoras flores; de la misma manera, esta Sociedad con el azadón de la filosofía, se propone cabar la tierra de la faz y depositar la semilla de la ciencia, regada con las aguas de la constancia, para que llegada la primavera de la sabiduría, se recogen los más hermosos azahares y las más nacaradas rosas que deban adornar la corona de laurel de la dicha y paz de los hijos de Mércedes.

Loor eterno á esa Sociedad que resguarda ese delicioso jardín, con la respectabilidad de la mujer, con la protección á la ancianidad, que comprendiendo que el invierno de la vida ha hecho descender sobre el hombre la blanca nieve de la experiencia, le señala una pension como abrigo y un escudo para defendese de los duros ataques de la miseria, y pueda descender al frío lecho del reposo eterno con mas tranquilidad.

Ponga Dios su mano á esos congregados que abiriendo las puertas de la sabiduría, convocan á esa escuela á la niñez, con el objeto de formar obedientes hijos, amantes esposos, excelentes padres de familia, y últimamente brillantes ciudadanos.

¡Oh Sociedades hermanas! yo os invito á que hagais lo mismo, puesto que os habéis propuesto practicar el bien, y que no solo limiteis vuestros socorros al moribundo, segun se vé por algunos de vuestros reglamentos, semejándonos con esto á aquellos antiguos habitantes de la Grecia, que creían que el barquero Caron pasaba las